Protokolleintrag vom 20.09.2006

2006/396 Schriftliche Anfrage von Ruth Anhorn (SVP) vom 20.9.2006: Eugen-Huber-Strasse, Anordnung der Parkplätze

Von Ruth Anhorn (SVP) ist am 20.9.2006 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Während der Sommerferienzeit sind auf der Eugen Huber-Strasse zwischen den Hausnummern 160 und 173 die Parkfelder der blauen Zone neu eingeteilt worden. Es wurden 14 Parkflächen schräg zur Strasse neu eingezeichnet und gleichzeitig Parkflächen beidseitig längs der Strasse aufgehoben. Am 14. September 2006 sind jedoch 8 schräg eingezeichnete Parkfelder wieder entfernt und beidseitig längs der Strasse sind neue angeordnet worden. In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Weshalb sind 14 Parkflächen schräg zur Strasse angeordnet worden? Ist dabei die gesamte Anzahl Parkplätze gleich geblieben oder hat sie sich verändert?
- 2. Weshalb hat man nach so kurzer Zeit am 14. September 2006 acht schräg eingezeichnete Parkfelder wieder entfernt? Ist die gleiche Anzahl Parkplätze wieder längs der Strasse eingezeichnet worden?
- 3. Von den noch 6 vorhandenen schräg eingezeichneten Parkfelder ist eines kürzer eingezeichnet worden was sind die Gründe?
- 4. Wie hoch belaufen sich die Kosten für diese beiden unverständlichen Aktionen?

Mitteilung an den Stadtrat.